

67 asignaturas se suben al entorno virtual

La Universidad aumenta su oferta el próximo curso con nuevas materias que permiten un modelo semipresencial · Más de 120 profesores participan en el proyecto · El CEVUG estrena instalaciones

ESTER ARAÚZO / GRANADA | ACTUALIZADO 09.06.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

No se trata de sustituir al profesor por un ordenador, pero las nuevas tecnologías abren la puerta a todo un mundo de posibilidades para la educación y el Centro de Enseñanzas Virtuales de la Universidad (CEVUG) tiene como misión tratar de sacarles el máximo partido. Ya se han virtualizado en [la UGR](#) 67 asignaturas, lo que permite que sean ofertadas en un modelo semipresencial, adaptado al crédito europeo. El nuevo edificio en la calle Real de Cartuja, donde pasará a alojarse el CEVUG, permitirá dar un paso más en la tarea de este centro.



Reunión en una sala del Centro de Enseñanzas Virtuales de la Universidad.

"Ya no se trata de dar una clase magistral teórica".

El director del centro, Miguel Gea, explica las implicaciones que los nuevos modelos de enseñanza tienen para los profesores: "Ahora se trata más bien de trabajar sobre los contenidos, guiando al estudiante, apoyándolo, tutorizándolo y resolviendo sus dudas".

La asignatura de Visión binocular, para la diplomatura de Óptica y Optometría, o la de Estadística computacional, de Matemáticas, son dos ejemplos de las asignaturas, siempre optativas o de libre configuración, que ya han sido adaptadas en el plan de virtualización de asignaturas. Este curso se han añadido 16 materias a la lista y ya hay involucrados más de 120 profesores, para los que el plan incluye cursos de formación. Un máximo del 75% de los contenidos puede estar virtualizado, aunque el resto debe mantenerse con clases presenciales .

Este plan es "precursor", cuenta Gea, de la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior y de la nueva metodología que conlleva. "Es la que está más pensada en el alumno. Hay que reestructurar la información para facilitar la independencia del estudiante", explica el director del centro, que asegura que los profesores y alumnos que han participado se muestran muy satisfechos. "La relación entre el profesor y el estudiante puede ser mayor porque virtualmente hay más accesibilidad. Para plantear una duda, no es lo mismo estar en una clase con cien personas y con el tiempo limitado que poder plantearla en un foro. La docencia es más personalizada", afirma.

El CEVUG participa, asimismo, en el Campus Andaluz Virtual. En él un estudiante de la Universidad de Huelva puede cursar una asignatura de [la UGR](#) y al revés. "Esta iniciativa de compartir los recursos va en la línea de fomentar la movilidad y la flexibilidad de horarios", defiende Gea. "Ofrece la posibilidad de aprender donde quieras y cuando quieras". En este programa, donde ya hay más de 60 asignaturas, [la UGR](#) ofertará el año que viene un total de nueve, con materias como Gemología y Alimentación y envejecimiento, por ejemplo. Durante este curso ya estaban en marcha seis, en las que se matricularon 454 alumnos.

A esto se añade la oferta formativa del CEVUG, que abarca ya más de 30 cursos y que podrá afianzarse con el traslado al nuevo centro, previsto para el curso que viene. El desarrollo de herramientas de apoyo a la docencia, la formación tecnológica del profesorado y el personal de administración y servicios y programas internacionales también forman parte del trabajo del CEVUG, que ahora contará con nuevas aulas e instalaciones.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Contrate la hipoteca Barclays 0.39
Euribor +0.39.
Remunera la cuenta asociada. Infórmese y contrátele aquí o en cualquiera de nuest...

Gane un 10% TAE por sus inversiones
Invierta en bolsa, planes de pensiones y otros productos con la garantía de trabajar con expertos fin...

Máxima rentabilidad con el Depósito 16 de uno-e
Invierta durante 9 meses y recibirá el 16% durante el primer mes. El resto del periodo referenciado a...

Cuenta Open Plus 3,50%
Abre tu cuenta y disfruta de un alto interés y total disponibilidad.



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Qué le parece que Ryanair se plantee suprimir los vuelos baratos Granada-Londres?

Han contestado 445 personas

- Es un error por parte de la empresa
- Fue un error del Ayuntamiento en su momento
- Es lo correcto porque no es rentable
- Me es indiferente

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Oscar Cano
Técnico del Granada CF



Vicente Valero
Alcalde de Churriana



Noel López
Alcalde de Maracena



Antonio Lara
Delegado de Educación



José I. Lapidó
Músico granadino



Lori Meyers
Grupo Granadino de pop-rock



Pablo García
Alcalde de Albolote

